

# *Revolución bolivariana gana ampliamente elecciones para gobernadores en Venezuela*

---



Caracas, 16 oct (RHC) Más de 10 millones de venezolanos se pronunciaron este domingo en unos comicios regionales que consolidaron a la Revolución Bolivariana tras ganar en 17 estados de los 23 en disputa, a falta de uno, el de Bolívar, cuya contienda está reñida.

"Hemos ganado el 75 por ciento de las gobernaciones del país (...) el chavismo está vivo, está triunfante y está en la calle", afirmó el presidente venezolano, Nicolás Maduro en una alocución que ofreció a los medios públicos minutos después de que el Poder Electoral anunciara los resultados oficiales de las votaciones.

Sumado a la elección en julio pasado de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), en la que más de ocho millones de venezolanos ejercieron su derecho al voto, el chavismo sale fortalecido del sufragio número 22 de los últimos 18 años.

Con un 54 por ciento del voto nacional de un padrón de 18.094.065 electores, además el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) se reafirma como la primera fuerza política del país suramericano.

Y lo logra en pleno asedio internacional, encabezado desde Estados Unidos (EE.UU.), donde el presidente de esa nación (Donald Trump) ha autorizado todo tipo de sanciones contra la nación caribeña, comenta Telesur.

"El pueblo le ha pasado factura a la violencia, el pueblo venezolano ha demostrado un nivel de formación política", dijo el constituyente Diosdado Cabello, en transmisión del canal estatal *Venezolana de Televisión*.

A pesar de la "guerra económica, sanciones, el pueblo ha convertido los hechos en energía para salir a votar", añadió en compañía del canciller Jorge Arreaza.

De los 17 estados ganados por el PSUV, sobresale el triunfo en Miranda y Lara (centro), bastiones de la oposición, donde gobernaban Henrique Capriles Radonski, dos veces candidato presidencial, y Henri Falcón, respectivamente.

Diversos analistas aseguran que la victoria chavista se debe al accionar golpista de la oposición, aglutinada en la coalición autodenominada Mesa de la Unidad Democrática (MUD), por sus constantes llamados a derrocar el Gobierno del presidente Maduro.

Las protestas violentas que durante meses se perpetraron en Venezuela, rechazada por la mayoría del pueblo según sondeos, fue determinante en la votación del domingo, sostuvo la constituyente María Alejandra Díaz.

"Cinco mil millones aproximadamente es la cifra de pérdidas en ese momento (...) eso dañó a chavistas y a opositores, que no podían trabajar para producir", indicó Díaz entrevistada en teleSUR.

La MUD se impuso en cinco estados, entre los que destaca Mérida, Táchira y Zulia, fronterizos con Colombia. Un hecho que expertos ya tildan de "media luna" que puede promover el paramilitarismo.

Sin embargo, la oposición expresó que desconoce los resultados de las elecciones regionales, convocó a movilizaciones y solicitó auditoría total.

"Exigimos auditar todo el proceso, su sistema, las huellas (dactilares de los votantes), todo el proceso ", aseguró en rueda de prensa el jefe de campaña de la MUD, Gerardo Blyde.

El presidente Maduro ya había manifestado que reconocen, "como lo hemos hecho siempre", las gobernaciones obtenidas por la MUD e indicó que solicitará a la ANC la auditoría del proceso.

Por los momentos solo queda por anunciar el resultado del estado Bolívar (sureste), cuya tendencia todavía no es irreversible.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144459-revolucion-bolivariana-gana-ampliamente-elecciones-para-gobernadores-en-venezuela>



# **Radio Habana Cuba**